
Acondicionado 
el camino de San Miguel

IEL l7 PEDRO MUÑOZ Del 18 al 31 de julio  de 2008

E L  PE R IO D IC O

Dentro del Plan Anual de 
M ejo ras de C am in o s, el 
Ayuntamiento de Pedro Mu
ñoz ha llevado a cabo obras 
para ensanchar y acondicio
nar el camino de San Mi
guel, uno de los más transi
tados del municipio.

Las obras, ejecutadas por 
la empresa Tragsa, han con
sistido en el ensanche de todo 
el camino y el arreglo con 
gravillón y un riego asfáltico 
de doble sellado. Con esta 
actuación, el camino tendrá 
una anchura de 6 metros (in
cluidas las cunetas) frente a 
los tres metros que mostraba 
en algunos tram os anterior
mente.

V isita  a  la s o b ras

El alcalde de Pedro Muñoz, 
Angel Exojo, que visitó las 
obras junto  al el concejal de 
Obras, Abel Alcolea, seña
laba que “este camino sopor
ta  una gran cantidad de tráfi
co, no sólo de agricultores 
sino también de numerosas 
personas que acuden a este

bonito paraje para disfrutar 
del contacto con la naturale
za o para rendir culto a la 
Virgen del Buen Parto” . La 
zona por la que discurre este 
camino fue una de las más 
dañadas por las tormentas de 
agua y granizo del año pasa
do por lo que el Ayuntam ien
to había solicitado una ayu
da para su acondicionam ien
to.
4,6 k iló m etro s  
de ac tu ac ió n

Las obras se han desarro
llado en todo el camino, des
de la salida de Pedro Muñoz 
hasta la zona posterior al 
puente de San M iguel, don
de ya comienza el término 
municipal de Socuéllamos. 
En total, se ha intervenido 
en 4,6 kilómetros. Desde ju 
lio de 2007 a julio  de 2008, 
el Ayuntamiento ha llevado 
a cabo el arreglo de unos 58 
kilómetros de caminos tanto 
en el casco urbano como en 
la zona rústica. De ellos, cer
ca de 29 kilómetros se han 
arreglado con zahorra y 24,5 
se han repasado.

Se clausura el taller de radio. El Taller de Radio 
organizado por el área de Juventud del Ayuntam iento de 
Pedro M uñoz dentro del program a de ocio saludable Alcazul 
concluyó el 3 de julio. Desde el pasado 23 de junio, un total 
de cinco jóvenes, de edades comprendidas entre los 13 y  los 
19 años, han asistido a este taller con una duración de 24 
horas lectivas en las que los alumnos se han adentrado en el 
mundo de las ondas, han aprendido el funcionamiento de la 
radio y  han realizado distintas prácticas como la edición y 
grabación de cuñas publicitarias, informativos o locución de 
musicales, entre otras.El concejal de Juventud, M ariano M u
ñoz, fue el encargado de clausurar esta actividad que se ha 
desarrollado en la emisora municipal, Pedro M uñoz FM. 
Tras entregar los diplomas acreditativos a los cinco alumnos, 
M uñoz felicitó a todos ellos por el interés demostrado, por 
todo lo aprendido y  les animaba a seguir participando en la 
Radio Municipal.

Seis niños saharuis en Pedro Muñoz. Los seis 
niños saharauis que pasarán unas auténticas Vacaciones en 
Paz en Pedro Muñoz, ya se encuentran con sus familias de 
acogida. Durante dos meses, los tres niños y  tres niñas de 
edades comprendidas entre los 6 y los 10 años disfrutarán de 
todas las instalaciones y  servicios municipales y  realizarán 
algunas excursiones y  viajes con sus familias. Los pequeños 
visitaban las instalaciones de la emisora de radio municipal 
Pedro M uñoz FM, donde han sido recibidos por el alcalde 
pedroteño, Ángel Exojo, quien ha agradecido la labor que 
lleva a cabo la Asociación Pedro M uñoz con el Sáhara y  la 
generosidad dem ostrada por las familias de acogida. “Gra
cias a todos vosotros, desde hace varios años, un grupo de 
niños pasa el verano en Pedro Muñoz, conocen otro ambiente 
menos duro que el ambiente en el que viven diariamente y  les 
hacéis la vida un poco más fácil” , señalaba Exojo quien 
añadía que el Ayuntam iento pone a disposición de los niños 
saharauis todas las instalaciones municipales para que se 
integren con el resto de niños pedroteños.

Pleno de Pedro M uñoz en su última sesión.

El Pleno pide que se agilice el nuevo 
colegio Maestro Juan de Avila
E E  PER TO m CO

El Ayuntam iento de Pe
dro M uñoz aprobó, en la 
sesión plenaria celebrada 
hace dos sem anas, una 
moción del PP en la que se 
insta a la Consejería de 
Educación de la Junta de 
Comunidades de Castilla 
La M ancha a llevar a cabo 
las iniciativas técnicas, ad
ministrativas, presupuesta
rias o de cualquier otra ín
dole, que perm itan el ini
cio, con toda brevedad, de 
las obras de un nuevo co
legio que sustituya al ac
tual centro “M aestro Juan 
de Ávila” .

El alcalde, Ángel Exojo, 
señalaba que el actual edi
ficio nació a  finales de los 
años 70 como aulario del 
colegio público “Nuestra 
Señora de los Á ngeles” y 
que cuenta con importan
tes carencias para el desa
rrollo correcto de sus acti
vidades docentes como ya 
reconoció en septiembre 
de 2001 el consejero de 
Educación, José Valverde, 
quien se com prom etió a 
abordar nuevas inversio
nes en los centros educati
vos e iniciar los trámites 
para poder desarrollar un 
nuevo colegio en sustitu
ción del actual “Maestro 
Juan de Ávila” .

“La Junta de Comunida
des continúa sin cumplir

sus compromisos con Pe
dro M uñoz en materia edu
cativa”, afirm aba Exojo, 
quien recordaba que esta 
discriminación hizo nece
saria la firm a de un Pacto 
por la Educación, en el año
2003, que fue rubricado 
tanto por la Com unidad 
Educativa com o por los 
dos grupos políticos con 
representación en el Ayun
tamiento. En dicho Pacto, 
se aprobaba la elaboración 
de un documento realiza
do por profesionales de la 
Educación perfectam ente 
acreditados que pudiera 
servir de diagnóstico so
bre la situación de los cen
tros educativos de Pedro 
M uñoz y  aportar solucio
nes a  los problem as detec
tados.

“Cinco años después de 
la firm a del Pacto por la 
Educación, la actitud de la 
Junta de Comunidades si
gue siendo la m ism a y, le
jos de solucionar las ca
rencias educativas de Pe
dro M uñoz, continúa po
niendo parches a unos edi
ficios que no reúnen las 
condiciones óptim as que 
todos queremos para que 
la Educación de nuestros 
hijos sea la mejor”, se la
m entaba Exojo.

El prim er edil pedroteño 
apuntaba que el Ayunta
miento ya ha puesto a dis
posición de la Consejería

de Educación una parcela 
para abordar la construc
ción del nuevo edificio 
mientras se desarrollan las 
clases en el actual y  exigía 
que, durante este verano, 
se realicen las reform as 
necesarias en el colegio 
para que los alumnos pue
dan asistir a  clase “en unas 
cond iciones de m ín im a 
d ig n id ad ” has ta  que el 
nuevo centro esté en fun
cionamiento.

Ángel Exojo, que recor
daba que el último cole
gio nuevo construido en 
Pedro M uñoz data de prin
cipios de los años 70 y  
que el resto eran aularios 
convertidos en colegios 
por diferentes ampliacio
nes, denunciaba que “el 
colegio número. 4  de In
fantil y  Prim aria que en
trará en funcionamiento el 
próximo mes de septiem
bre lo hará sin gimnasio 
por lo que los niños no 
podrán realizar gim nasia 
en  los d ías de llu v ia” , 
apuntaba el alcalde pedro
teño.

“Pedimos que la  Junta de 
Comunidades de Castilla- 
La M ancha cumpla con los 
com prom isos adquiridos, 
que deje de readaptar edi
ficios ya en servicio y  que 
invierta lo necesario en un 
pueblo que sufre carencias 
endémicas”, concluía Án
gel Exojo.
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